



# NUEVA SOCIEDAD



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Suscripción](#)

**Edición digital**



## Entre la extrema derecha y el conservadurismo radicalizado

Entrevista a Natascha Strobl

En su libro *La nueva derecha: análisis del conservadurismo radicalizado*, la politóloga austríaca Natascha Strobl indaga en la forma en la que algunos partidos conservadores clásicos han adoptado la retórica cultural y social de la extrema derecha. En esta entrevista explica cómo se produjo esa radicalización del conservadurismo tradicional y analiza, con datos y casos específicos, las derivas que esa mutación puede producir en el futuro.

Por **Mariano Schuster**

---

## Cómo el «pacto de corruptos» busca debilitar la victoria progresista en Guatemala

La victoria de Bernardo Arévalo, con 61% de los votos, enfrenta los coletazos del «pacto de corruptos». La suspensión «provisional» del Movimiento Semilla se propone erosionar la base política del nuevo mandatario progresista y anticorrupción. Y su investidura, prevista para el 14 de enero próximo, deberá enfrentar aún las acciones político-judiciales de los grupos de poder derrotados en las urnas.

Por **Luis G. Velásquez Pérez**

---

## Elogio de Howard Becker

El reciente fallecimiento del sociólogo estadounidense Howard Becker, a los 95 años, produjo una fuerte congoja en la comunidad académica e intelectual ligada a las ciencias sociales. Sus libros y sus artículos han sido y siguen siendo una fuente de inspiración para numerosos académicos que han encontrado en su obra no solo herramientas analíticas, sino también nuevas formas de abordar problemas sociológicos.

Por **Claudio Benzecry**

---

## Milei y la crisis argentina

El ascenso aluvional del referente libertario habla del estado de ánimo en Argentina, pero también obliga a una introspección del progresismo.

Por **Maristella Svampa**

---

## Podcast



El impulso progresista volvió a la región, pero su voluntad transformadora encuentra numerosos obstáculos. Los gobiernos de la «nueva ola» llegan en amplias y complejas coaliciones, sin mayorías en los congresos ni procesos de movilización en que apoyarse, en un escenario de fragmentación y polarización asimétrica. Frente al avance de las nuevas derechas, las respuestas son erráticas. Y si bien han renovado sus discursos con propuestas ambientales, reciben fiscos maltrechos y, sin salto productivo a la vista, reemerge la tentación extractivista. Mientras tanto, la integración regional ha recobrado cierto impulso, pero la coyuntura internacional presenta más amenazas que oportunidades.

A lo largo de 5 episodios, «**Progresismos latinoamericanos: segundo tiempo**», conducido por **Dacil Lanza** y acompañado por entrevistas a especialistas, analiza los principales desafíos de los progresismos latinoamericanos.

---



Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, Buenos Aires, C1103ACK Argentina

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)

Enviado por info@nuso.org alimentado por